

いきいきホスピタルにゆーす

2017.10

こんにちは！アスパラガスです



「アスパラガスの今までとこれから」展

会期：9月12日(火)～10月末

会場：外来A棟1,2階通路

“病院の空気をおいしくする”をモットーに活動する学生チーム『アスパラバス』が、6東病棟にて『まど百景ワークショップ』を行いました。風景や動物など好きな写真の上に、色とりどりの窓枠をつけ、レースやフェルトで飾りつけた窓を廊下の壁に展示。無機質だった白い壁が、華やかに！なかなか外に出ることができない患者さんや看護師さんからも好評でした。そんな彼らはメンバーを変えながら2005年から院内で活動を行っています。外来棟では今までの活動とともに、今年度のメンバーを紹介する展示を行っています。これから院内で活躍するアスパラメンバーにご期待ください。

公募アーティスト決定！



Haruka Suwa

公募で病院にアート作品を展示するプロジェクト「アーティスト・イン・ホスピタル2017」。病院職員と芸術系教員が審査を行い、展示アーティストが諏訪春佳さんに決定しました。12月ごろに外来棟廊下での展示を予定しています。ワークショップも展開予定です。また追って情報をお伝えしますので、お楽しみに！！

new works

けやき棟とB棟の6階の渡り廊下に展示している洋画作品の入れ替えを行いました。

今回の展示は、洋画コースの学生が今年野外実習で訪れた千葉県富津の風景が描かれています。ぜひご覧ください。

